
１　システム販売の目的

２　応募状況及び審査内容　

    （１）　応募状況                                                                                                         

数量(㎥)

55 1,798 2年協定

民国連携物件
105

56 1,560 1 3年協定

57 780 1

58 630 1 2年協定

59 830 2年協定

民国連携物件
195

60 1,330 1 3年協定

61 1,220 1

62 1,540 2

63 2,390 1 2年協定

    （２）　審査内容

「国有林材の安定供給システム販売(素材）」の結果公表

記

  令和元年７月２９日に公告しました「国有林材の安定供給システム販売(素材）」について、「申請書」及び「企画提案書」等を
審査した結果、下記のとおり決定しましたので公表します。

番　号 関係森林管理署等

　一定の要件を満たす工場等と近畿中国森林管理局長が国有林材の販売に関する相互協定を締結し、その協定に基づき計
画的な販売を実施することにより、国有林材の需要、販路の確保・拡大を図り、併せて地域における中核的な素材流通・製材
の担い手の育成、流域管理システムの推進等に資することを目的とし、山元において販売するものです。
　また、民有林材と国有林材をあわせた国産材の自給率アップに向けて、原木市場でＢ材・Ｃ材といわれる一般材及び低質材
の利用・販路の確保等への取組を支援しています。

令和 元 年 9 月24日

近畿中国森林管理局

備考応募件数
公　　募　　内　　容

樹　　種

和歌山 原料材N

広島北部 原料材N

広島北部 原料材N

広島北部

三重 スギ・ヒノキ
2

公益社団法人
岐阜県森林公社 原料材N

三重 原料材N
1

公益社団法人
岐阜県森林公社 ヒノキ

広島北部 スギ

広島北部 スギ

和歌山 スギ・ヒノキ

   企画提案書等の内容が、①システム販売の対象となる需要者の要件を満たしているか（必須項目）、②企画提案する10項
目の取組内容（取組評価点）及び山元購入希望単価（価格点）等について、審査しました。

原料材N



３　審査結果

山元購入希望価格
　スギ・ヒノキ（円／㎥）

原料材Ｎ・Ｌ（円／ｔ）

55

三重署 平均単価

ス　ギ　　6,906円

ヒノキ　　7,706円

民国連携物件
岐阜県森林公社

平均単価

  －

56

平均単価

ス　ギ　　6,777円

ヒノキ　　8,158円

57

平均単価

ス　ギ　　5,859円

58

平均単価

ス　ギ　　5,867円

59

三重署 平均単価

原料材N　4,500円

原料材L　5,000円

民国連携物件
岐阜県森林公社

平均単価

  －

60

平均単価

原料材N　4,300円

原料材L　4,300円

番　　号 協　　定　　締　　結　　者
企画提案する取組

企　　　画　　　提　　　案　　　の　　　概　　　要

和歌山県田辺市新庄町2070番地の3
株式会社　井硲林産
代表取締役　井硲　啓次

・山からの出材を安全に快適にする為に、油圧式集材機やロージング・グラッ
プルの開発に力を入れ、出材量の増加に繋げる。また、未利用材のＭＤＦ用
チップと、来年６月に稼働予定のバイオマス発電所（弊社工場から直線距離
で３km以内）へ納入する燃料用チップに加工して有効利用し、安定的に供給
する。
・チップ工場の安定的な原料確保が可能になり、生産量が増加し、それに伴
いコストが縮減される。運送事業者の仕事量の増加、燃料の消費量の増大等
で地域経済が活性化される。
・ペーパーレスの時代で紙の需要が減る中、ＭＤＦの国産材利用の拡大、バ
イオマス発電所への燃料需要の増加に対応できるような体制を整え、安定的
に供給する。

広島県広島市中区鉄砲町4番1号
広島県森林組合連合会
代表理事会長　小林　秀矩

・販売事業を経営の柱としていることから、当会の３箇所の木材集荷量を昨年
度71,000㎥から５年後には85,000㎥を目標としており、流通の面から国産材
の利用拡大、比率を高めることを方針としており、設備投資については、共販
所で使用するローダー、フォークリフト等買い換えを踏まえながら投資していく
予定としている。
・広島県内の大型製材工場と協定による販売を現在行っているが、近隣の県
にも大型の製材、合板工場があるため、今年度下半期から木材の供給を開
始するよう取組んでいる。また、コスト削減に向けて選木・仕分について、適
正な人員、機械の配置で行い、また、集荷仕分の拠点の１つに自動選別機が
２レーン整備されており、これを最大限活用することにより仕分コストの低減を
図ることとしている。
・大型製材工場、中・小製材工場に必要とされている規格、形状のものを供給
し国産材の利用拡大に繋げる。

奈良県桜井市大字戒重137番地
西垣林業株式会社
代表取締役　西垣　雅史

・当社が取り組む国産材事業（山林経営、素材生産、木材流通、製材工場、
製品流通、木工事請負）において、山元への還元を果たす原木の安定供給を
実現する事と国産材製品を地域材として消費者に普及させることが課題であ
り、素材生産事業の拡大を目指して素材生産技術者の雇用・育成と素材生産
力の向上、国産材製品の製造・販売に注力していく。
・素材生産と共に不安定な原木輸送といった分野に対し、年間を通しての仕
事を提供、また原木と製品とでの往復便が可能となり、広域での効率的な輸
送が可能となる。これにより運送コスト削減と運送事業創出を両立させ国産
材に安定した供給力を持たせることを可能とする。
・国産材全体で合法性、地域性を重要視した製品の開発・普及に取り組み国
産材の付加価値を創出し需要を拡大していく。

奈良県桜井市大字戒重137番地
西垣林業株式会社
代表取締役　西垣　雅史

・当社が取り組む国産材事業（山林経営、素材生産、木材流通、製材工場、
製品流通、木工事請負）において、山元への還元を果たす原木の安定供給を
実現する事と国産材製品を地域材として消費者に普及させることが課題であ
り、素材生産事業の拡大を目指して素材生産技術者の雇用・育成と素材生産
力の向上、国産材製品の製造・販売に注力していく。
・素材生産と共に不安定な原木輸送といった分野に対し、年間を通しての仕
事を提供、また原木と製品とでの往復便が可能となり、広域での効率的な輸
送が可能となる。これにより運送コスト削減と運送事業創出を両立させ国産
材に安定した供給力を持たせることを可能とする。
・国産材全体で合法性、地域性を重要視した製品の開発・普及に取り組み国
産材の付加価値を創出し需要を拡大していく。

奈良県桜井市大字戒重137番地
西垣林業株式会社
代表取締役　西垣　雅史

・当社が取り組む国産材事業（山林経営、素材生産、木材流通、製材工場、
製品流通、木工事請負）において、山元への還元を果たす原木の安定供給を
実現する事と国産材製品を地域材として消費者に普及させることが課題であ
り、素材生産事業の拡大を目指して素材生産技術者の雇用・育成と素材生産
力の向上、国産材製品の製造・販売に注力していく。
・素材生産と共に不安定な原木輸送といった分野に対し、年間を通しての仕
事を提供、また原木と製品とでの往復便が可能となり、広域での効率的な輸
送が可能となる。これにより運送コスト削減と運送事業創出を両立させ国産
材に安定した供給力を持たせることを可能とする。
・国産材全体で合法性、地域性を重要視した製品の開発・普及に取り組み国
産材の付加価値を創出し需要を拡大していく。

広島県広島市中区鉄砲町4番1号
広島県森林組合連合会
代表理事会長　小林　秀矩

・販売事業を経営の柱としていることから、当会の３箇所の木材集荷量を昨年
度71,000㎥から５年後には85,000㎥を目標としており、流通の面から国産材
の利用拡大、比率を高めることを方針としており、設備投資については、共販
所で使用するローダー、フォークリフト等買い換えを踏まえながら投資していく
予定としている。
・広島県内の大型製材工場と協定による販売を現在行っているが、近隣の県
にも大型の製材、合板工場があるため、今年度下半期から木材の供給を開
始するよう取組んでいる。また、コスト削減に向けて選木・仕分について、適
正な人員、機械の配置で行い、また、集荷仕分の拠点の１つに自動選別機が
２レーン整備されており、これを最大限活用することにより仕分コストの低減を
図ることとしている。
・大型製材工場、中・小製材工場に必要とされている規格、形状のものを供給
し国産材の利用拡大に繋げる。



61

平均単価

原料材N　4,000円

原料材L　5,000円

62

平均単価

原料材N　4,000円

原料材L　5,000円

63

平均単価

原料材N　4,000円

原料材L　5,000円

広島県広島市中区鉄砲町4番1号
広島県森林組合連合会
代表理事会長　小林　秀矩

・販売事業を経営の柱としていることから、当会の３箇所の木材集荷量を昨年
度71,000㎥から５年後には85,000㎥を目標としており、流通の面から国産材
の利用拡大、比率を高めることを方針としており、設備投資については、共販
所で使用するローダー、フォークリフト等買い換えを踏まえながら投資していく
予定としている。
・広島県内の大型製材工場と協定による販売を現在行っているが、近隣の県
にも大型の製材、合板工場があるため、今年度下半期から木材の供給を開
始するよう取組んでいる。また、コスト削減に向けて選木・仕分について、適
正な人員、機械の配置で行い、また、集荷仕分の拠点の１つに自動選別機が
２レーン整備されており、これを最大限活用することにより仕分コストの低減を
図ることとしている。
・大型製材工場、中・小製材工場に必要とされている規格、形状のものを供給
し国産材の利用拡大に繋げる。

広島県広島市中区鉄砲町4番1号
広島県森林組合連合会
代表理事会長　小林　秀矩

・販売事業を経営の柱としていることから、当会の３箇所の木材集荷量を昨年
度71,000㎥から５年後には85,000㎥を目標としており、流通の面から国産材
の利用拡大、比率を高めることを方針としており、設備投資については、共販
所で使用するローダー、フォークリフト等買い換えを踏まえながら投資していく
予定としている。
・広島県内の大型製材工場と協定による販売を現在行っているが、近隣の県
にも大型の製材、合板工場があるため、今年度下半期から木材の供給を開
始するよう取組んでいる。また、コスト削減に向けて選木・仕分について、適
正な人員、機械の配置で行い、また、集荷仕分の拠点の１つに自動選別機が
２レーン整備されており、これを最大限活用することにより仕分コストの低減を
図ることとしている。
・大型製材工場、中・小製材工場に必要とされている規格、形状のものを供給
し国産材の利用拡大に繋げる。

広島県広島市中区鉄砲町4番1号
広島県森林組合連合会
代表理事会長　小林　秀矩

・販売事業を経営の柱としていることから、当会の３箇所の木材集荷量を昨年
度71,000㎥から５年後には85,000㎥を目標としており、流通の面から国産材
の利用拡大、比率を高めることを方針としており、設備投資については、共販
所で使用するローダー、フォークリフト等買い換えを踏まえながら投資していく
予定としている。
・広島県内の大型製材工場と協定による販売を現在行っているが、近隣の県
にも大型の製材、合板工場があるため、今年度下半期から木材の供給を開
始するよう取組んでいる。また、コスト削減に向けて選木・仕分について、適
正な人員、機械の配置で行い、また、集荷仕分の拠点の１つに自動選別機が
２レーン整備されており、これを最大限活用することにより仕分コストの低減を
図ることとしている。
・大型製材工場、中・小製材工場に必要とされている規格、形状のものを供給
し国産材の利用拡大に繋げる。
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